

PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE

Señora directora:

Recientemente, el medio ABC News resaltó el preocupante crecimiento en el número de las personas en situación de calle en Chile, explicado por los efectos de la pandemia, la creciente migración irregular, además del déficit de vivienda. El último catastro del año 2011 arrojó que en Chile había 12.255 personas en esta situación, la mayoría en las regiones Metropolitana, Valparaíso y del Biobío. Hoy el registro se fundamenta principalmente con el anexo calle del Registro Social de Hogares y el Censo del 2017, no obstante, no da cuenta de territorios en que, por densidad demográfica, no opera el Plan Noche Digna o no existe oficina municipal. El registro calle indica 21.146 y las estimaciones de organizaciones hablan de al menos 30 mil personas. La urgencia es la implementación del Plan Protege. Este servicio es clave porque permite salvaguardar vidas.

La mayor expresión de vulnerabilidad y exclusión es estar en situación de calle y claramente se requiere celeridad en la apertura de las Rutas Calle que el Plan

Protege incorpora. Desde la **Universidad San Sebastián**, estudiantes levantan una campaña de recolección de ropa de abrigo y útiles de aseo para apoyar la gestión de los albergues, además del Café Fraternal, en que jóvenes se acercan con café y alimento para aplacar estas duras condiciones. Lo relevante es que no nos gane la indiferencia.

Luis Cuevas Soto
Académico VcM de Trabajo Social
Universidad San Sebastián

✍️ 📧 📧